

Baja Fitch calificación crediticia de La Paz

REGIÓN NORTE
BAJA CALIFORNIA SUR 

REDACCIÓN

El ayuntamiento de La Paz mantiene sus finanzas con perspectivas negativas, así como su crédito también tiene una postura con la misma calificación.

Así fueron los resultados de la calificadora Fitch Rating que bajó la calificación financiera del ayuntamiento.

Fitch Rating comentó que “la modificación en la calificación de La Paz está fundamenta en el deterioro de su flexibilidad financiera, lo cual está reflejado en mayores niveles de deuda bancaria y no bancaria, limitada liquidez y baja inversión municipal”.

Recuerda que “en los últimos cuatro ejercicios, La Paz registró déficits financieros”, a causa del bajo dinamismo en los ingresos y al elevado gasto.

David Moyrón Quiroz, secretario de Comunicación del Movimiento Regeneración Nacional (Morena), señaló que estos resultados muestran la manera en la que “esta administración se ha vuelto dependiente en gran medida de las aportaciones estatales y federales”.

De esta forma generó una deuda que, según Fitch, representa una amenaza para el ahorro interno del ayuntamiento paceño.

El secretario recordó que “Fitch Rating también degrada la calificación crediticia del crédito con el Grupo Financiero Banorte por 166 millones de pesos, el cual el ayuntamiento de La Paz solicitó de manera oficial ante el Congreso del estado por la cantidad de 150 millones de pesos de pesos, sin embargo, de manera aún desconocida, pidieron 16 millones de pesos adicionales sin autorización”.

El secretario de Morena puntualizó que la calificación otorgada por la calificadora Fitch Rating; fue solicitada por el emisor; es decir, el ayuntamiento de La Paz, o en su nombre, al recibir la calificadora los honorarios correspondientes, por lo que la calificación, reconoce pudo ser menor y refrendar la situación y las aportaciones del Gobierno Federal y estatal.